

29. Juni 2006

Medienbulletin 10 / 06

Gretzenbacher Stromverträge unter Dach und Fach

Rund anderthalb Jahre nach dem Verkauf der Elektrizitätsgesellschaft Schönenwerd (EGS) an die Atel Versorgungs AG (AVAG) bzw. dem Entscheid der Gemeinde Gretzenbach, ihre auf dem eigenen Gemeindegebiet befindlichen Anlageteile von der EGS selber zu erwerben, konnten die Verantwortlichen aller Parteien nun die entsprechende Verträge unterzeichnen.

Nebst dem Kaufvertrag zwischen der EGS in Liquidation und der Gemeinde Gretzenbach einerseits handelt es sich andererseits um die von der Gemeindeversammlung am 27. März 2006 genehmigten Verträge mit der AVAG, nämlich den Netzanschlussvertrag und den Vertrag über die Versorgung des Gemeindegebietes mit elektrischer Energie.

Foto 1, v.l.n.r.:

Konrad Hofer, stv. GL-Vorsitzender AVAG; Hansjörg Merz, Gemeindevizepräsident und Präsident der Elektrakommission; Hanspeter Jeseneg, Gemeindepräsident; Norbert Caspar, Vorsitzender der Geschäftsleitung AVAG

Foto 2, v.l.n.r.:

Konrad Hofer, Hanspeter Jeseneg, Hansjörg Merz, Norbert Caspar

Weitere Auskünfte:

Beat Erne

Leiter Marketing und Kommunikation

beat.erne@aen.ch,

Telefon 065 205 56 70, 079 654 03 37